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FTX UTAH 2.0 1/18 
RTR CRAWLER
Congratulations on your purchase of 
the FTX Utah 2.0 RTR Crawler.
This 1/18th scale model has been factory assembled and all 
electrics installed and set up to make it the easiest possible 
introduction to the sport of driving RC cars.
WARNING: Read the ENTIRE instruction manual to become familiar with 
the features of the product before operating. 
Failure to operate the product correctly can result in damage to the product, 
personal property and cause serious injury.
This is NOT a toy and must be operated with caution and common sense. 
Failure to operate this product in a safe and responsible manner could result in 
damage, injury or damage to other property.
This product is not intended for use by children without direct adult supervision.
It is essential to read and follow all the instructions and warnings in the manual, 
prior to assembly, set-up or use, in order to operate correctly and avoid damage 
or serious injury.

Safety Precautions and Warnings
• 	 You are responsible for operating this model such that it does not endanger 
	 yourself and others, or result in damage to the product or the property of 
	 others.
• 	 This model is controlled by a radio which is possibly subject to interference 
	 which can cause momentary loss of control so it is advisable to
	 always keep a safe distance to avoid collisions or injury.
• 	 Age Recommendation: 14 years or over. This is not a toy. This product is not intended for use by children without direct adult supervision.

Carefully follow these directions and warnings, plus those of any additional equipment associated with the use 
of this model, chargers, ESC and motors, radio etc.
• 	 Never operate your model with low transmitter batteries.
• 	 Always operate your model in an open area away from cars, traffic or people.
•	 Never operate the model in the street or in populated areas.
• 	 Always keep the vehicle in direct line of sight, you cannot control what you cannot see!
• 	 Keep all chemicals, small parts and anything electrical out of the reach of children.
• 	 Although splash-proof the car and electronics are not designed to be subjected to extended moisture exposure or submersion. 
	 To do so will result in permanent damage.
• 	 Avoid injury from high speed rotating parts, gears and axles etc.
• 	 Novices should seek advice from more experienced people to operate the model correctly and meet its performance potential.
• 	 Exercise caution when using tools and sharp instruments.
• 	 Do not put fingers or any objects inside rotating and moving parts.
• 	 Take care when carrying out repairs or maintenance as some parts may be sharp.
• 	 Do NOT touch equipment such as the motor, electronic speed control and battery, immediately after using your model because they can generate high 
	 temperatures.
• 	 Always turn on your transmitter before you turn on the receiver in the car. Always turn off the receiver before turning your transmitter off.
• 	 Keep the wheels of the model off the ground, and keep your hands away from the wheels 
	 when checking the operation of the radio equipment.
• 	 Prolong motor life by preventing overheat conditions. Undue motor wear can result from 
	 frequent turns, rapid change of direction forwards/backwards, continuous stop/starts, 
	 pushing/pulling objects, driving in deep sand and tall grass, or driving 
	 continuously up hill.

	Contents:
 	 FTX Utah 2.0  RTR Crawler
	 Transmitter: 2.4ghz Steerwheel
	 Charger: USB 150mA 
	 Battery:  7.4v 360mAH Lipo                
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Charging the Battery
Caution:
This charger is only to be used with a 2S 7.4V LiPo battery. DO NOT connect any other type of battery to this charger, other than 
a 2S LiPo. Trying to charge the wrong type or size of battery with this charger may damage the battery, device and lead to a fire 
risk. Only charge your battery in a well-ventilated area, away from flammable objects. Never use the charger unsupervised and 
follow all instructions. If the battery or charger become hot during the charging process, disconnect both the battery and charger 
immediately as this may have been caused due to an internal short-circuit. Move to a safe location as quickly as possible. 
Input: USB 5.0V/1.5A
Output: 430-580mA/4.2VA
1. Connect the USB charger to a power adaptor or USB power source.
2.  Connect the batteries balance connector to the corresponding connector on the charger. Be sure the polarity is correct. Do 

not force the balance connector into the charge port.
3. The charger will detect the battery status and then start to charge. 

The indicator LED will turn solid red when charging.
4. When the battery is fully charged the indicator LED will turn solid 

green. Unplug the battery from the charger.
5. Unplug the charger from the power source.
Note:
• If the indicator LED blinks red, check that there is a proper connection 
between the balance charge lead of the battery and the charger.
• If the battery has been discharged too much (cell voltage less than 
2.5V/cell), the charger will not charge the battery as it is considered 
unstable. It is important not to discharge the battery beyond this 
point to avoid damage.
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FTX Utah 2.0, une voiture de trail 4x4 
électrique à l’échelle 
1/18ème prête à rouler
Félicitation pour l’achat de FTX Utah 2.0.

Ce modèle à l’échelle 1/18ème a été monté en usine, 
toute son électronique est déjà installée et réglée afin de 
faciliter votre introduction au monde de la RC.
Avertissement : Lisez entièrement la notice afin de vous 
familiariser avec les fonctionnalités de ce produit avant de vous 
en servir. ººUne mauvaise manipulation de ce produit pourrait l’endommager, 
endommager d’autres produits et même vous blesser. Ce n’est PAS un jouet et 
il doit être utiliser avec précaution et bon sens.
Si vous n’utilisez pas ce produit en toute sécurité et de manière responsable, 
peut entrainer des dégâts, des blessures et impacter d’autre personnes. 
Ce produit n’est donc pas destiné à être utilisé par des enfants sans la 
surveillance directe d’un adulte. Il est important que vous lisiez et suiviez les 
instructions avant de monter, régler ou utiliser le produit afin de vous en servir 
correctement et éviter tout problème.

Mesures de sécurités et Avertissements
• 	 Lorsque vous piloter la voiture, vous en êtes responsable, vous devez donc 

vous assurez de ne pas vous mettre en danger ou de mettre en danger les 
autres. De même que d’abimer tout produit que ce soit le votre ou ceux 
d’autres personnes.

• 	 Cette voiture est contrôlée par une télécommande qui peut possiblement 
être sujet à des interférences qui peuvent entrainer des pertes de contrôle 
momentanée. C’est pourquoi vous devez garder des distances de sécurités 
pour éviter toute collision ou blessure.

• 	 Age recommandé : 14 ans et plus. Ce n’est pas un jouet. Ce produit n’est pas destiné à être utilisé par un enfant sans la surveillance direct d’un adulte.

Suivez avec précautions ces instructions et ces avertissements, mais aussi les instructions des autres produits 
utilisés avec cette voiture (le chargeur, le contrôleur de vitesse, le moteur, la radio, etc…)
• 	 Ne faites jamais rouler votre voiture l      loin des voitures, du trafic et de la population
• 	 Ne roulez jamais dans la rue ou dans des endroits peuplés.
• 	 Gardez toujours la voiture à vue, vous ne pouvez pas contrôler ce que vous ne voyez pas !
• 	 Gardez tous produits chimiques, petites pièces et systèmes électrique hors de la portée des enfants
• 	 Bien que la voiture et l’électronique soient résistants aux éclaboussures, ils ne sont pas prévus pour être sujet à des expositions prolongées à l’humidité 

ou être immergés. En effet, des dégâts permanent pourraient subvenir.
• 	 Evitez toute blessure avec les pièces qui tournent à haute vitesse, les pignons et les outils coupant.
• 	 Les débutants devraient demander de l’aide à des personnes expérimentés afin de manipuler et piloter correctement la voiture et ainsi exploiter toute 

ses capacités.
• 	 Soyez précautionneux lorsque vous utilisez des outils notamment ceux qui peuvent couper.
• 	 Ne mettez pas vos doigts ou tout autre objet dans les pièces en rotation ou en mouvement.
• 	 Soyez prudent lorsque vous effectuez des maintenances ou des réparations, en effet certaines pièces pourraient être coupante.
• 	 Ne touchez PAS les composants comme le moteur, le contrôleur de vitesse ou la batterie immédiatement après avoir roulé car ils pourraient être à des 

températures élevés.
• 	 Allumez toujours la télécommande avant d’allumer votre voiture. Et inversement, éteignez toujours votre voiture avant d’éteindre votre télécommande.
• 	 Lorsque vous testez votre système radio, surélevez votre voiture afin que ses roues soient en l’air et gardez vos mains éloignées des roues.
• 	 Prolongez la durée de vie de votre moteur en évitant toute surchauffe. Une usure 

moteur anormale peut intervenir si vous tournez fréquemment, changez rapidement 
de sens de direction (marche avant / arrière), effectuez des départs / arrêts 
continuellement, en poussant / tirant des objets, en pilotant dans du sable profond, de 
l’herbe haute ou en pilotant constamment en côte.

	Contents:
	 FTX Utah 2.0 
	 Transmitter: 2.4ghz Steerwheel
	 Charger: USB 150mA 
	 Battery:  7.4V 360mAH 2S LiPo

FRANÇAIS
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Chargement de la batterie:
Attention :
Ce chargeur doit être utilisé uniquement avec une 
batterie LiPo 2S 7,4 V. NE connectez AUCUNE autre 
batterie que celle de type LiPo 2S à ce chargeur. Tenter de charger une batterie d’un type ou d’une taille inappropriés avec ce 
chargeur peut endommager la batterie et l’appareil, et entraîner un risque d’incendie. Chargez votre batterie uniquement dans un 
endroit bien ventilé, loin de tout objet inflammable. N’utilisez jamais le chargeur sans surveillance et suivez toutes les instructions. Si 
la batterie ou le chargeur chauffent pendant le processus de charge, déconnectez immédiatement la batterie et le chargeur, car cela 
peut être dû à un court-circuit interne. Déplacez-vous vers un endroit sûr le plus rapidement possible.
 
Entrée : USB 5,0 V/1,5 A
Sortie : 430-580 mA/4,2 VA
1.     Connectez le chargeur USB à un adaptateur secteur ou à une source d’alimentation USB.
2.     Connectez le connecteur d’équilibrage de la batterie au connecteur correspondant du chargeur. Assurez-vous que la polarité 

est correcte. Ne forcez pas le connecteur d’équilibrage dans le port de charge.
3.     Le chargeur détectera l’état de la batterie et commencera à la charger. 
	 Le voyant LED s’allumera en rouge fixe pendant la charge.
4.     Lorsque la batterie est complètement chargée, le voyant LED 
	 s’allume en vert fixe. Débranchez la batterie du chargeur.
5.     Débranchez le chargeur de la source d’alimentation.
Remarque :
•   Si le voyant LED clignote en rouge, vérifiez que la connexion entre le 
    câble de charge d’équilibrage de la batterie et le chargeur est correcte.
•   Si la batterie a été trop déchargée (tension de cellule inférieure à 
    2,5 V/cellule), le chargeur ne chargera pas la batterie car elle est 
    considérée comme instable. Il est important de ne pas décharger la 
    batterie au-delà de ce point afin d’éviter tout dommage.
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EXPLODED PARTS DIAGRAMS
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SPARE PARTS LISTS
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OPTIONAL PARTS LIST
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